



Viet Tan (Parti pour la Réforme du Vietnam)

*Grâce à un réseau de membres actifs au Vietnam et à travers le monde,
Viet Tan veut promouvoir la démocratie et la réforme du pays par des moyens pacifiques.*
www.viettan.org/fr

18 août 2010

Contact:

M. Nguyen Ngoc Binh
+33 (0) 6.63.79.92.56

À propos de l'arrestation du Professeur Pham Minh Hoang

Selon des sources familiales, Pham Minh Hoang, professeur à l'Institut Polytechnique de Hochiminh-Ville, a été arrêté par la police vietnamienne le 13 août 2010.

Dans une déclaration faite par son épouse, Pham Hoang Minh est décrit comme un intellectuel s'impliquant pour le développement des générations futures du Vietnam et préoccupé par l'injustice sociale, la corruption et l'hégémonisme chinois. Il a signé une pétition appelant à l'arrêt de l'extraction de la bauxite dans les hauts plateaux du centre du Vietnam et assisté à une conférence à Saigon concernant la souveraineté vietnamienne sur les îles Paracel et Spratly.

Il a été arrêté en vertu de l'article 79 du Code pénal vietnamien (subversion) et accusé d'être un membre de Viet Tan.

À propos de l'arrestation arbitraire de Pham Minh Hoang et des pressions psychologiques exercées sur sa famille par le gouvernement vietnamien, Viet Tan affirme que :

1. L'arrestation de Pham Minh Hoang est une preuve supplémentaire de la campagne de terreur menée par le régime de Hanoi contre des individus qui militent pour l'avenir du pays. La répression du Parti Communiste Vietnamien contre de personnes comme Pham Minh Hoang démontre son mépris pour les intérêts du peuple vietnamien.
2. Les accusations comme quoi telle ou telle personne est membre de Viet Tan, ou de tout autre parti politique, pour rendre coupable cette personne d'activités criminelles confirment la nature dictatoriale du Parti Communiste Vietnamien. Le droit de participer à des activités politiques pacifiques est garanti dans toutes les sociétés démocratiques. Il n'y a que dans les dictatures de ce droit est interdit et devient un motif d'arrestation.
3. La mission de Viet Tan est de construire un Vietnam démocratique, fondement pour une société moderne, juste et humaniste. Viet Tan s'est engagé à provoquer ces changements nécessaires par des moyens pacifiques et la lutte non-violente. Le régime de Hanoi calomnie régulièrement et dénature les activités de Viet Tan en vue de justifier sa répression. Le régime n'a produit aucune preuve pour justifier ses accusations.

Viet Tan condamne l'arrestation de Pham Minh Hoang et appelle au plaidoyer sans relâche, de l'intérieur comme à l'extérieur du Vietnam, pour la libération de Pham Minh Hoang et de tous les autres prisonniers politiques.

###